



Click here to watch Mari's video

Mari's Channel on YouTube: swaruu oficial  
 Transcription: [www.assemblyai.com/playground](http://www.assemblyai.com/playground)  
 German Translation : deepL pro  
 Layout inDesign: Helmut Neerfeld

All the images are screenshots from Gosia's above mentioned video



Chat with Yazhi about new updates from Mari  
 (Extraterrestrial Communication)

This conversation is with regards to the latest „Space News“ as given by *Mari Swaruu* in her channel „Swaruu Oficial“. Please refer to that video to understand the initial context. The video is from 11th of April 2024.

Originally in Spanish - April 11 2024

Gosia: What is the general purpose of this possible *Alcyone* spacecraft project of entering the Internet?

Yazhi: The idea is to flood the media with ETs. With that, you guide the perception of reality and the collective unconscious that influences the starseeds. It elevates the planet. It is as if many more starseeds entered in incarnation. But not incarnated and all of a sudden as adults. Hands on with the work. Sowing ideas.

Robert: What kind of ideas?

Yazhi: All the positive ideas that any advanced starseed person has, everything that we have talked about for years. Concepts of how to rela-



te better and how to bring down the Matrix by transforming it. The regressives send their dark entities through their portals, so we, in whatever way we can, counteract.

Gosia: How did that idea come about?

Yazhi: From the High Council, in collaboration with Alenym, Athena and Mari. And myself.



Robert: But those Taygetans have some preparation, I guess?

Yazhi: They don't have any, that's the first problem. They are very green. They are not ready yet. That is something that will be seen as we go along, this is all „on paper“ now, it is a plan and not something to happen next week.

And this Saturday the *Asterope* spacecraft could arrive, but its mission is different, although it could also get involved later on.

Robert: Could you say it's like a second „First Contact“ project? Or is it something totally dif-

ferent?

Yazhi: It should NOT be called that, because it is not. The „First Contact“ project was an official operation of the *Galactic Federation*. This is so-



meting unilateral, since it comes only from Taygeta.

It is an effort to increase positive influence without breaking the rules of the Galactic Federation, i.e. the *Prime Directive* must be respected. It is to use all legal resources to advance what we are doing.

But any „meetings with ETs“ you will hear about from people coming out like mushrooms, NO. Whoever says that, will be a fraud. Let it be clear. It can only be validated from this group.



Gosia: Ok. And wasn't it better not

to say anything, just do it? Because now people will be looking for ETs in every comment online haha.

Yazhi: We discussed that and no. It was decided that it was better to say it, because people will be more receptive and present. And even the fake ones that will come out, because they will come out, will only be helping to promote all of us, you and Mari, because we are the nucleus.

Gosia: And why did *Alenym* suddenly change so much to be open to new people? She was keeping her bubble for a long time until now. Why the change from being only 30 to so many, apart from this initiative?

Yazhi: Alenym is also changing her perspective from being passive to more active, as can also be seen by the arrival of new fighter ships months ago, then a destroyer, and now with no less than two Alcyone class battleships, preparing to come here. More strength all the way. In Toleka, there will still be 30 of us, the core. Between those two,



if *Alcyone* and *Asterope* arrive, we will be almost 1,000 here. Not counting the 100 from the *Saska 1*, which is still here, glued to Toleka.

Gosia: Why so many all of a sudden? What else is there besides wanting to flood the web?

Robert: Yes, is there something cooking?

Yazhi: If you are observant, you will see that there is. Since the arrival of the *Etorthans* with the *Greys*. The forces are polarizing off-planet as well, although it's complicated. It's not just good guys vs. bad guys. There is more influence co-



ming from *Orion*, so now there is more influence coming from the *Pleiades*. And no one will want to mess with 2 Alcyone class battleships.

Gosia: Wow, yes! Ok. And what do you think could happen as a result of all that? What do you see?

Yazhi: Well, if you want to look at it that way, the consciousness of the population is becoming more separated. As *Dolores Cannon* used to say.

Gosia: Stellar consciousness too?

Yazhi: Yes. Everywhere. Imposing papayas against recent imaginary global health issue only served to further polarize the consciousness of the planet. There seem to be more Matrix. But they are only the ones that are more obvious and seem organized and they are. But only from the material side. The starseeds and awakened ones seem separate, but inside, from the ether, they are stronger. Less is needed. So the forces are quite balanced. But the bad is more visible, always.

Gosia: And what do the *Engans* do, Yazhi? Who else is bringing their ships?



Yazhi: They are not here, they don't have to since the representative of the *Pleiades* is already here and no military presence is needed beyond what Alenym can generate and give. The Engan are dedicated to guard the perimeter of the *Pleiades M45*. *Urmah* are here along with us, flying in formation with our ships. We are in this together.

Gosia: And one more thing. Among those new people who might enter the social media, are there people who participated in First Contact program? I think they would have some experience.

Yazhi: No, because they have bad habits. These are all new people. That's why everything must be done little by little. It is Alcyone ship, and the other one is *Asterope*, which potentially will arrive here first, but we don't know yet.

Alcyone needs much more preparation than *Asterope*, because of its role and mission here. The crew has to be selected very carefully, explaining

to them what it is all about. That task is Alenym's, by remote presence.

As for Asterope, it is more direct, and it already has a crew, but its role is to guard, not to interact with people.

Gosia: How many people would be on Asterope, and how many on Alcyone?

Yazhi: About 500 people, something like 475 per ship. We are working very hard to get one or both of them, but a lot of things still have to happen.



The Asterope could arrive on Saturday, the day after tomorrow, but we don't know yet.

Gosia: What does it depend on? There are only a few days to make the decision.

Yazhi: Alcyone, on finding the right crew for the complex mission. Asterope, that the ship is mechanically ready, since its crew is ready. Asterope is in its final stages of revision and that's why it could take longer, if they find something wrong. Because it will be operating in deep space, here, for at least a year.

Alcyone is mechanically ready, but it needs to recruit crew for its mission and that is difficult and laborious. You can't just bring in anyone. Asterope crew ready, but in mechanical overhaul, final



stages. Last report, all good.

## Deutsche Übersetzung

### Gespräch mit Yazhi über Maris letztes Update Extraterrestrische Kommunikation

*Dieses Gespräch ist eine Ergänzung zu den „Space News“, die Mari Swaruu auf ihrem Kanal „Swaruu Oficial“ veröffentlicht hat. Bitte sieh dir das Video an, um den Hintergrund zu verstehen. Das Video ist vom 11. April 2024. Ursprünglich auf Spanisch - 11. April 2024*

Gosia: Was ist der Hauptgrund für das mögliche Projekt des Alcyone-Raumschiffs, ins Internet zu gehen?

Yazhi: Die Idee ist, die Medien mit ETs zu überfluten. So lenkt man die Wahrnehmung der Realität und das kollektive Unbewusste, das die Sternenwesen beeinflusst. Das erhöht die Schwingung des Planeten. Es ist, als ob zahlreiche weitere Sternenwesen inkarnieren, ohne inkarniert zu sein und auf einmal als Erwachsene erscheinen, sofort einsatzbereit, bei der Arbeit, Ideen säen.

Robert: Welche Art von Ideen?

Yazhi: All die positiven Ideen, die jeder fortgeschrittene Sternenwesen-Mensch hat, alles, worüber wir seit Jahren gesprochen haben. Grundlegende Gedanken, wie man sich besser vernetzen kann und wie man die Matrix zum Einsturz bringen kann, indem man sie transformiert. Die Rückschrittlichen schicken ihre dunklen Wesenheiten durch ihre Dimensionsportale, also wirken wir auf jede erdenkliche Weise dagegen.

Gosia: Wie bist du auf diese Idee gekommen?

Yazhi: Vom Hohen Rat, in Zusammenarbeit mit Alenym, Athena und Mari. Und von mir selbst.

Robert: Aber die Taygetaner sind doch vorbereitet, nehme ich an?

Yazhi: Sie haben gar keine, das ist das erste Problem. Sie sind noch sehr unerfahren. Sie sind noch nicht bereit. Das ist etwas, das wir im Laufe der Zeit im Auge behal-

ten werden. Das ist noch alles „auf dem Papier“, es ist ein Plan und nicht etwas, das nächste Woche passiert.

Und diesen Samstag könnte das Asterope-Raumschiff ankommen, aber seine Mission ist eine andere, obwohl es sich später auch einmischen könnte.

Robert: Könnte man sagen, dass es eine Art zweites „First Contact“-Projekt ist? Oder ist es etwas ganz anderes?

Yazhi: Es sollte NICHT so genannt werden, weil es das nicht ist. Das Projekt „Erster Kontakt“ war eine offizielle Aktion der Galaktischen Föderation. Das hier ist etwas Eigenständiges, denn es geht nur von Taygeta aus. Es ist ein Versuch, den positiven Einfluss zu vergrößern, ohne die Regeln der Galaktischen Föderation zu brechen, d.h. die Oberste Direktive muss beachtet werden. Es geht darum, alle legalen Mittel zu nutzen, um das, was wir tun, voranzubringen. Aber alle „Begegnungen mit ETs“, von denen du hören wirst, weil Erzählungen davon wie Pilze aus dem Boden schießen werden, NEIN. Wer das behauptet, ist ein Betrüger. Damit das klar ist. So etwas kann nur von dieser Gruppe hier bestätigt werden.

Gosia: Gut. Und wäre es nicht besser gewesen, gar nichts zu sagen, sondern es einfach zu tun? Denn jetzt werden die Leute in jedem Online-Kommentar nach ETs suchen, haha.

Yazhi: Wir haben das diskutiert, aber nein. Wir haben entschieden, dass es besser ist, es zu sagen, weil die Leute dann empfänglicher und präsenter sind. Und selbst die Fakes, die entstehen werden, weil sie entstehen werden, werden nur dazu beitragen, uns alle zu fördern, dich und Mari, denn wir sind der eigentliche Kern. Gosia: Und warum hat sich Alenym plötzlich so sehr verändert, dass sie offen für neue Leute ist? Bis jetzt hat sie sich lange Zeit bedeckt gehalten. Warum die Veränderung von nur 30 zu so vielen, abgesehen von dieser Initiative? Yazhi: Alenym ändert ebenfalls ihre Sichtweise von passiv zu aktiv, was man auch an der Ankunft neuer Raumschiffe vor Monaten, dann eines Zerstörers und jetzt mit nicht weniger als zwei Schlachtschiffen der Alcyone-Klasse, die sich auf die Ankunft hier vorbereiten, beobachten kann. Mehr Stärke auf ganzer Linie. Auf dem Raumschiff Toлека werden noch 30 von uns

bleiben, der Kern sozusagen. Wenn Alcyone und Asterope ankommen, werden wir fast 1.000 sein. Nicht mitgezählt die 100 vom Raumschiff Saska 1, die immer noch hier ist und immer noch an der Toleka klebt.

Gosia: Weshalb auf einmal so zahlreich? Was soll es sonst noch geben, außer dass sie das Netz überfluten wollen?

Robert: Ja, gibt es da etwas, das in der Luft liegt?

Yazhi: Wenn ihr genau hinschaut, werdet ihr sehen, dass es so ist. Seit der Ankunft der Eorthaner mit den Greys polarisieren sich die Kräfte auch außerhalb des Planeten, obwohl es kompliziert ist. Es geht nicht nur um die Guten gegen die Bösen. Es gibt mehr Einfluss von Orion, also gibt es jetzt auch mehr Einfluss von den Plejaden. Und niemand wird sich mit zwei Schlachtschiffen der Alcyone-Klasse anlegen wollen.

Gosia: Wow, ja! Gut. Und was denkst du, was als Folge davon passieren könnte? Was betrachtest du?

Yazhi: Nun, wenn du es so sehen willst, driftet das Bewusstsein der Bevölkerung immer mehr auseinander. Wie Dolores Cannon zu sagen pflegte.  
Gosia: Das stellare Bewusstsein auch?

Yazhi: Ja. Überall. Das Aufzwingen von Papayas gegen das jüngste imaginäre globale Gesundheitsproblem diente nur dazu, das Bewusstsein des Planeten weiter zu polarisieren. Es gibt anscheinend mehr Matrix. Aber es sind nur die, die am offensichtlichsten sind und organisiert erscheinen und das sind sie auch. Aber nur von der materiellen Seite. Die Sternenwesen und die Erwahten scheinen getrennt zu sein, aber innerlich, vom Äther aus, sind sie stärker. Weniger ist nötig. Die Kräfte sind also ziemlich ausgeglichen. Aber das Schlechte ist wie immer sichtbarer.

Gosia: Und was machen die Enganer, Yazhi? Wer bringt noch seine Raumschiffe mit?

Yazhi: Sie, die Enganer, sind nicht hier, aber das müssen sie auch nicht, denn der Vertreter der Plejaden ist bereits hier, und es wird keine militärische Präsenz benötigt, die über das hinausgeht, was Alenym aufbringen kann. Die Enganer haben die Aufgabe, das Gebiet der Plejaden M45 zu bewachen. Die Urmah sind zusammen mit uns hier und fliegen in Formation mit unseren Raumschiffen. Wir machen das gemeinsam.

Gosia: Und noch eine Sache. Existieren unter den neuen Leuten, die in den sozialen Medien auftauchen könnten, auch Leute, die am Erstkontaktprogramm teilgenommen haben? Ich denke, dass sie einige Erfahrungen haben werden.  
Yazhi: Nein, denn sie haben schlechte Gewohnheiten. Das sind alles neue Leute. Deshalb muss alles nach und nach gemacht werden. Es ist das Raumschiff Alcyone, und das andere ist die Asterope, die möglicherweise zuerst hier ankommt, aber das wissen wir noch nicht. Die Alcyone braucht viel mehr Vorbereitung als die Asterope, weil sie hier eine besondere Rolle und Aufgabe hat. Die Raumschiffbesatzung muss sehr sorgfältig ausgewählt werden und man muss ihr erklären, worum es geht. Das ist Alenym's Aufgabe, und zwar per Remote-Präsenz. Was die Asterope betrifft, so ist sie direkter und hat bereits eine Raumschiffbesatzung, aber ihre Aufgabe ist die Bewachung, nicht die Interaktion mit den Menschen.

Gosia: Wie viele Personen wären auf Asterope, und wie viele auf Alcyone?

Yazhi: Ungefähr 500 Besatzungsmitglieder, etwa 475 pro Raumschiff. Wir versuchen sehr hart, eines oder beide zu bekommen, aber es muss noch viel passieren. Die Asterope könnte am Samstag, übermorgen, ankommen, aber das wissen wir noch nicht genau.

Gosia: Wovon hängt das ab? Es bleiben nur noch wenige Tage, um eine Entscheidung zu treffen.

Yazhi: Bezüglich der Alcyone, davon, dass wir die richtige Raumschiffbesatzung für diese komplexe Mission finden. Bezüglich der Asterope, dass das Raumschiff mechanisch einsatzbereit ist, zumal seine Raumschiffbesatzung bereit ist. Asterope befindet sich in der Endphase der Überprüfung und deshalb könnte es länger dauern, wenn sie etwas finden, was nicht in Ordnung ist. Denn sie wird mindestens ein Jahr lang hier bei uns im tiefen Weltraum unterwegs sein.

Die wwAlcyone ist mechanisch einsatzbereit, aber es ist schwierig und mühsam, eine Raumschiffbesatzung für die Mission zusammenzustellen. Du kannst nicht einfach jeden mitnehmen. Die Raumschiffbesatzung der Asterope ist bereit, aber sie befindet sich in der Endphase der mechanischen Überholung. Letzter Bericht: alles okay.

Helmut Neerfeld, 13. April 2024